



Pourquoi le métal semble-t-il plus froid que le bois?

publié le 28/02/2010

Descriptif :

CME4 - Comment chauffer ou se chauffer

-  Pourquoi le métal semble-t-il plus froid que le bois? (OpenDocument Text de 9.2 ko)
Deux expériences : (possibilité EXAO)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.